

Zusammen 265 Jahre im Posaunenchor aktiv

MISTELGAU: Beim Kirchweih-Gottesdienst wurden wieder langjährige Mitwirkende des Posaunenchors der evangelischen Kirchengemeinde geehrt. Obmann Friedhelm Heilmann (Zweiter von rechts) lobte den bemerkenswerten Beitrag, den diese über Jahrzehnte mit ihren Instrumenten geleistet haben. Mit Pfarrerin Mareike Kraemer (rechts) ehrte er Chorleiter Helmut Pfaffenberger (Dritter von links) und Fritz Rupp (Dritter von rechts), die beide seit 60 Jahren aktiv sind. Dafür gab es Ehrenurkunden des bayerischen evangelischen Posaunenchorverbandes und Ehrennadeln. 55 Jahre dabei sind Reinhold Teufel (Zweiter von links) und Karl-Heinz Schmitt (nicht anwesend). Auf 35 Jahre bringt es Reinhard Reuschel (links). Macht zusammen 265 Jahre, rechnete Heilmann vor.